



Pensée pour aujourd'hui



© fumigraphik_photographist, Flickr.com, CC BY-NC-ND 2.0 / Libre de droits

Cruciverbiste : verbum = mot, Crucis = croix. Intéressant non ?

Je suis une cruciverbiste passionnée. Entendez par là que je suis amatrice de mots croisés et de mots fléchés, ces jeux de lettres qui incitent la mémoire à trouver les mots correspondant aux définitions données.

Dès qu'un journal me passe entre les mains, j'y recherche le jeu en question, m'efforçant d'en trouver la solution, ceci parfois au prix d'efforts cérébraux à la limite de mes possibilités.

Les définitions sont données soit pour les lignes (mots horizontaux) soit pour les colonnes (mots verticaux); ainsi les mots s'entrecroisent, remplissant peu à peu la grille du jeu, d'où jaillira soudain la solution du problème.

Dans notre quotidien, nous avons, nous aussi, bien des problèmes à résoudre, des solutions à trouver, concernant nos tracas personnels ou ceux de nos pairs.

Comme dans un mot croisé, les deux définitions, verticale et horizontale, nous sont indispensables pour trouver la solution juste à nos problèmes. C'est l'amour de Dieu (sens vertical) et l'amour pour notre prochain (sens horizontal). Ces deux certitudes s'entrecroisent, telle la Croix, notre salut.

« Mes chers, si Dieu nous a tant aimés, nous devons, nous aussi, nous aimer les uns les autres. Dieu vit en nous si nous nous aimons les uns les autres ; alors son amour croît en nous jusqu'à son plein épanouissement. » 1 Jean 4 : 11

Etymologie latine du mot « cruciverbiste » : verbum= mot, Crucis = croix. Intéressant non ?

Auteur

Major Doris Droz

Publié le

16.7.2018